

**PENGARUH PRAKTIK KERJA INDUSTRI, PRESTASI BELAJAR, DAN
MOTIVASI KERJA TERHADAP KESIAPAN KERJA SISWA SMKN 14
JAKARTA**

**NURJANA FITRI ROMADHON
1707618034**



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh Gelar
Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BISNIS
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2022**

***THE EFFECT OF INDUSTRIAL WORK PRACTICES, LEARNING
ACHIEVEMENTS, AND WORK MOTIVATION ON STUDENT WORK
READINESS OF SMKN 14 JAKARTA***

**NURJANA FITRI ROMADHON
1707618034**



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

***This thesis was prepared to fulfil one of the requirements to obtain a Bachelor of
Education Degree at the Faculty of Economics, State university of Jakarta***

***BUSINESS EDUCATION STUDY PROGRAM
FACULTY OF ECONOMICS
STATE UNIVERSITY OF JAKARTA
2022***

LEMBAR PENGESAHAN






Lembar Pengesahan Skripsi

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi



Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd
NIP. 197207152001121001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Dra. Basrah Saidani, M.Si NIP. 196301191992032001 (Ketua Penguji)		19 Agustus 2022
2	Drs. Nurdin Hidayat, M.M, M.Si NIP. 196610302000121001 (Penguji 1)		19 Agustus 2022
3	Annisa Lutfia, S.Pd., M.Pd NIP. 198802142022032001 (Penguji 2)		19 Agustus 2022
4	Prof. Dr. Corry Yohana, MM NIP. 195909181985032011 (Pembimbing 1)		19 Agustus 2022
5	Nadya Fadillah F, S.Pd., M.Pd NIP. 199302202019032022 (Pembimbing 2)		19 Agustus 2022

Nama : Nurjana Fitri Romadhon
No. Registrasi : 1707618034
Program Studi : S1 Pendidikan Bisnis
Tanggal Lulus : 18 Agustus 2022

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT

Dengan ini saya mengatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar Pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Agustus 2022

Yang membuat pernyataan,



Nurjana Fitri Romadhon

NIM. 1707618034

ABSTRAK

Nurjana Fitri Romadhon, 1707618034. Pengaruh Praktik Kerja Industri, Prestasi Belajar, dan Motivasi Kerja terhadap Kesiapan Kerja Siswa SMKN 14 Jakarta: Program Studi Pendidikan Bisnis, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta, 2022

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh antara praktik kerja industri (X1), prestasi Belajar (X2), dan motivasi kerja (X3) terhadap kesiapan kerja (Y) pada siswa. Metode penelitian kuantitatif dengan skala pengukuran *likert*. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah siswa kelas XII SMKN 14 Jakarta dengan sampel sebanyak 161 siswa. Teknik pengambilan sampel menggunakan *proportional random sampling*. Teknik analisis data menggunakan SPSS versi 25. Hasil uji hipotesis yang ditunjukkan oleh analisis regresi linear berganda terdiri dari uji T dan uji F. Uji T menghasilkan $t_{hitung} X1 (6,433) > t_{tabel} (1,975)$ maka dapat disimpulkan terdapat pengaruh antara praktik kerja industri dengan kesiapan kerja, $t_{hitung} X2 (0,910) < t_{tabel} (1,975)$ maka dapat disimpulkan tidak terdapat pengaruh antara prestasi belajar dengan kesiapan kerja, $t_{hitung} X3 (2,223) > t_{tabel} (1,975)$ maka dapat disimpulkan terdapat pengaruh antara motivasi kerja dengan kesiapan kerja. Selanjutnya uji F menghasilkan $F_{hitung} 18,406 > F_{tabel}$ yang artinya praktik kerja industri, prestasi belajar, dan motivasi kerja terdapat pengaruh secara simultan terhadap kesiapan kerja

Kata Kunci: Praktik Kerja Industri, Prestasi Belajar, Motivasi Kerja, Kesiapan Kerja

ABSTRACT

Nurjana Fitri Romadhon, 1707618034. The effect of Industrial Work Practice, Learning Achievement, and Work Motivation on Work Readiness of Students at SMKN 14 Jakarta: Business Education Study Program, Faculty of Economics, State University of Jakarta, 2022

This study aims to determine the effect of industrial work practices (X1), learning achievement (X2), and work motivation (X3) on students' work readiness (Y). Quantitative research method with Likert measurement scale. The population used in this study was class XII students of SMKN 14 Jakarta with a sample of 161 students. The sampling technique used is proportional random sampling. The data analysis technique used SPSS version 25. The results of the hypothesis test indicated by multiple linear regression analysis consisted of the T test and the F test. The T test resulted in $t_{count} X1 (6.433) > t_{table} (1.975)$ so it can be concluded that there is an influence between industrial work practices and readiness work, $t_{count} X2 (0.910) < t_{table} (1.975)$ it can be concluded that there is no influence between learning achievement and work readiness, $t_{count} X3 (2.223) > t_{table} (1.975)$ so it can be concluded that there is an influence between work motivation and work readiness. Furthermore, the F test produces $F_{count} 18.406 > F_{table}$ which means industrial work practices, learning achievement, and work motivation have a simultaneous influence on work readiness.

Keywords: *Industrial Work Practice, Learning Achievement, Work Motivation, Work Readiness*

LEMBAR PERSEMBAHAN

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT karena atas rahmat, nikmat dan ridhonya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Sholawat serta salam tak lupa selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta sahabatnya.

Skripsi ini sebagai bentuk perjuangan saya selama menempuh Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta. Saya persembahkan skripsi ini untuk kedua orang tua saya, mama dan bapak yang selalu memberikan kasih sayang yang teramat besar dan selalu mendoakan saya tiada henti untuk segala kemudahan dan kelancaran serta memberikan semangat dan motivasi selama proses pengerjaan skripsi ini. Saya persembahkan juga skripsi ini untuk Ibu Corry Yohana dan Ibu Nadya Fadillah yang senantiasa membimbing dan mendukung saya untuk menyelesaikan skripsi ini.

Tidak lupa juga saya ucapkan terima kasih kepada teman-teman dan kerabat Muhammad Faturrahman, Nurul Azizeh, Nur Kholifah, Muthia Nabila, serta teman-teman seperjuangan yang turut membantu, memberikan dukungan dan motivasi selama proses pengerjaan skripsi ini. Kemudian saya ucapkan terima kasih kepada Ibu Tya, Ibu Susi dan siswa-siswi SMKN 14 Jakarta yang telah membantu saya dalam pengumpulan data dan menjadi responden dalam penelitian ini.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Praktik Kerja Industri, Prestasi Belajar, dan Motivasi Kerja terhadap Kesiapan Kerja Siswa SMKN 14 Jakarta”.

Peneliti sangat menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas atas bantuan, bimbingan, saran, dan Kerjasama dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati dan penuh hormat, peneliti mengucapkan terima kasih kepada segala pihak yang telah membantu sehingga skripsi ini dapat tersusun dengan baik. Untuk itu peneliti mengucapkan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Nadya Fadillah Fidhyallah, S.Pd., M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Bisnis.
3. Prof. Dr. Corry Yohana, M.M, selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan bimbingan, saran, dan arahan kepada peneliti selama proses penyusunan skripsi.
4. Nadya Fadillah Fidhyallah, S.Pd., M.Pd, selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, saran, dan arahan kepada peneliti selama proses penyusunan skripsi.

5. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi, Univeristas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu serta bimbingan yang bermanfaat.
6. Seluruh warga SMKN 14 Jakarta terutama Ibu Susi Helmilia, S.Pd. Ibu Riza Mardiana W, S.E., M.Pd., Ibu Shintya Atika, S.Pd, dan siswa-siswi yang telah membantu peneliti selama proses observasi hingga pengambilan data berlangsung.
7. Kedua orang tua, keluarga, dan saudara yang selalu memberikan dukungan moril, materil, serta doa kepada peneliti demi kelancaran proses penyusunan skripsi ini.
8. Teman-teman, sahabat dan orang terkasih yang selalu memberikan motivasi, semangat, dukungan, saran, dan bantuan dalam proses penyusunan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, segala kritik dan saran yang membangun akan peneliti terima dengan senang hati. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti maupun pembaca sekalian.

Jakarta, Agustus 2022



Peneliti